Exceusiona Ex Funcionarios Peronistas Serán Juzgados por un Tribunal Político

Se Determinará si Hicieron Maniobras Contra los Intereses del Estado, Afirma un Diario

BUENOS AIRES, 25 de abril. (AP y AFP) Ex funcionarios del derrocado gobierno peronista serán juzgados para determinar si son responsables de maniob r a s dolosas en perjuicio del Estado, se dijo en fuentes responsables.

Versiones publicadas por el matutino "El Clarin" aseguran que se creará un "Tribunal de Responsabilidad Política" que funcionará al margen de la justicia penal y que juzgará —desde el ángulo político —a los responsables de perjudicar a los intereses de la nación.

El gobierno no ha informado cuántos detenidos hay, pero se sabe que son millares. Algunos están en cuarteles militares; otros confinados en sus domicilios, como la propia ex Presidente Isabelita Perón.

La lista de detenidos incluye a importantes ex fuñcionarios como el ex ministro de Economía, Antonio Cafiero, y varios dirigentes gremiales. Como parte de esta investigación sobre malversación de fondos públicos y corrupción administrativa, se han intervenido gran número de sindicatos y se han bloqueado cuentas de ex funcionarios.

Por otra parte, el ejército informó que detuvo a once "delin cuentes subversivos" en los últimos cuatro dias en la zona de operaciones de Tucumán, provincia norteña a 1,000 kilómetros de Buenos Aires.

Agregó que una patrulla logró ocupar una base guerrillera preparada para alojar a tres o cuatro personas "con gran cantidad de víveras"

En París, el dirigente obrero argentino Raimundo Ongaro declaró que la oposición del lider radical Ricardo Baibin al plan económico de la junta militar argentina "es un hecho muy positivo".

En declaraciones a la agencia France-Presse antes de partir a Roma, invitado por sindicatos italianos, Angaro señaló que "Balbin refleja la posición de un gran partido democrático argentino y nadie desconoce las vinculaciones que mantiene con prominentes jefes de las fuerzas armadas".

Ongaro reside exiliado en Lima y actualmente realiza una gira de tres meses por Europa, invitado por sindicatos europeos. Dijo que el plan económico de la juntamilitar desembocará en un baño de sangre para el pais, porque "hasta la pequeña burguesia y la clase media tendrá que salir a pelear".

Preparan en Argentina Juicios Políticos de Exfuncionarios

BUENOS AIRES, 25 de abril (AP).— Exfuncionarios del derrocado gobierno peronista serían pasados a la justicia para determinar fehacientemente si son responsables de maniobras dolosas en perjuicio del Estado, dijeron fuentes responsables.

Versiones recogidas por el matutino "Clarin" aseguran que sería creado un denominado "Tribunal de Responsabilidad Política" que funcionará al margen de la justicia penal.

El tribunal, se tiene entendido, juzgaría —desde el ángulo político— a los responsables de perjudicar a los intereses de la nación.

El gobierno no ha dado información sobre el número de detenidos por presuntas maniobras dolosas, pero se sabe que son millares. Algunos se encuentran en unidades militares, otros custodiados en sus domicilios y entre ellos figura la propia expresidenta Isabel Perón.

La señora De Perón fue derrocada el 24 de marzo y alojada en calidad de detenida en una lujosa residencia del sur, pero no se ha formulado cargo alguno concreto

contra ella.

EL SOL DE MÉXICO

Repudio Sectorial en Argentina a la Política Económica

BUENOS AIRES, 25 de abril (EFE).— La política abiertamente liberal aplicada por el ministro de Economía del gobierno militar, José Martínez de Hoz, es severamente criticada por el Partido Radical y por un dirigente del nacionalismo.

El presidente del suspendido Partido Radial, Ricardo Balbín, criticó recientemente la liberación total de precios y la franca apertura al capital y a las empresas multinacionales, que en adelante podrán participar en áreas hasta ahora reservadas al estado.

En un documento que envió a los dirigentes nacionales, provinciales y municipales del partido, Balbín manifestó su desacuerdo con el plan de Martínez de Hoz.

La liberación de los precios —dijo—
"ha provocado alzas diarias que han

sacudido a los sectores del trabajo, a los pequeños y medianos empresarios y en general a los vastos sectores medios del país cuyos ingresos se congelan (...) abriendo la posibilidad de fuertes reacciones sociales".

Criticó también el tratamiento que se dará al capital y a las empresas extranjeras, lo que —a su juicio— atentará contra "el poder de decisión nacional".

El Partido Radical representa la segunda expresión política de Argentina, después del peronismo. El gobierno militar instaurado el 24 de marzo dejó en suspenso la actividad de los partidos políticos por tiemp. determinado.

Con el diagnóstico de Balbín coincidió Walter Beveraggi Allende, profesor de la Facultad de Economía de la Universidad de Buenos Aires y uno de los más destacados dirigentes del nacionalismo argentino.

En carta pública dirigida al ministro Martínez de Hoz, Beveraggi Allende manifestó su preocupación porque la revolución militar del 24 de marzo "engendrada, propiciada y programada por el nacionalismo, se haya convertido de improviso en una nueva variante de la conducción liberal a ultranza que padece nuestro país desde hace más de un siglo".

"El pueblo recibió el pronuniamiento militar con los brazos abiertos y con inmensas esperanzas de redención para la nación (...) y resulta paradójico que en nombre de tal revolución se venga ahora a victimar al pueblo y a mantener incólumes todos los servicios y frustraciones que nos han llevado a la postración económica".